



www.melradio.com | PREMIO | La soprano Delia Agúndez y el guitarrista Fernando Antón, ambos de Cáceres, han sido galardonados con el “Premio INJUVE para la Creación Joven 2012” en la modalidad de Interpretación Musical Clásica otorgado por el Instituto de la Juventud de España (INJUVE), dependiente del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

De los candidatos procedentes de toda España, los músicos extremeños han sido los más valorados en su categoría. El jurado estaba constituido por importantes miembros y medios de comunicación del ámbito de la música clásica de nuestro país como Emilio Molina, Ana Vega Toscano, Alfonso Carreté o Cruz López de Rego.

Aparte del premio económico, merced a la colaboración con el Ministerio de Cultura, los intérpretes tendrán la oportunidad de presentar su música en Tabacalera, Espacio Promoción del Arte (Madrid) a partir del próximo otoño.

Delia Agúndez y Fernando Antón sacaron al mercado, el pasado mes de abril, su primer disco, Voleras, entre seguidilla y bolera, grabado gracias a las Becas a la Creación Joven 2011 del Gobierno de Extremadura y presentado, primero en Albuquerque y posteriormente en la Biblioteca Nacional de España. En la actualidad, están llevando este repertorio por numerosas localidades españolas con una calurosa acogida por parte de crítica y público.